

Der JCWK stellt sich vor...



Ich bin: Kerstin Hartmann

Alter: 65

Wohnort: 42929 Wermelskirchen

Beruf: „Neu-Rentnerin“

So bin ich in den Verein gekommen:

Gründungsmitglied des JCWK 2001, Trainerin von 2001-ca. 2006, 2. Vorsitzende ab 2006, 1. Vorsitzende ab 2009

So engagiere ich mich im Verein:

„einen Sack Flöhe hüten“ 😊

Bürokratie im Hintergrund, um den Trainings- und Wettkampfbetrieb sicherzustellen, aktuell Digitalisierung der Judopässe, etc.....

Das schätze ich am meisten an unserem Verein:

Toller Zusammenhalt, engagierte Judoka, Mitglieder und Eltern und natürlich spannende Judowettkämpfe, viele ehrenamtliche Helfer

Ich bin so stolz, ein Teil davon zu sein.

Meine Wünsche/Ziele für den JCWK

Wir haben uns in den vergangenen 25 Jahren allen Herausforderungen gestellt, diese gemeistert und den Kampfgeist nie verloren. Ich wünsche mir, dass dieser positive Spirit noch lange, lange anhält und mal sehen, was dabei herauskommt.